



# 福島地区連合会ニュース

発行所／福島地区連合 発行人／紺野 淳 福島市仲間町4-8 ラコパふくしま4階

E-mail: [kenpoku@fukushima.ituc-rengo.jp](mailto:kenpoku@fukushima.ituc-rengo.jp)

TEL024-526-0123 fax024-526-0124

## 木幡福島市長との定期協議会の開催

福島地区連合会は7月10日、ホテル福島グリーンパレスで木幡浩福島市長との定期協議会を開き、意見を交わしました。推薦首長である福島市長との協議会は4年ぶりとなり、役員20名が参加しました。

成田議長は、「今後も定期的で開催し、意見要望などを市政に反映させたい」と挨拶。連合福島からは今野会長、鈴木副事務局長が参加をしました。

木幡市長が市の中核都市移行の経緯、今後のビジョンについて説明した後、待機児童の解消、食育活動の促進、長時間労働の早期解消などに向けた意見を交わしました。



成田議長の挨拶



木幡市長の挨拶

## 労福協第30回定期総会の開催

福島地区労働福祉協議会は、7月25日ホテル福島グリーンパレスにおいて30名が参加し、第30回総会を開催しました。

成田会長は「労働組合や団体間の意思統一をはかり、連携を密にし、相互の協力と共同による福祉運動を地区に定着させる必要がある」と挨拶。来賓の福島市商工観光部杉内次長、県労福協小野副会長より挨拶をいただきました。会場内で呼びかけた西日本豪雨災害募金に6,079円の募金が集まり、その善意を福島民友新聞社に託しました。



成田会長の挨拶

## ビアガーデンパーティーの開催

県北地域青年女性委員会は、7月27日（金）の夕方にラコパふくしま屋上にて福島地区、伊達地区、二本松・安達地区連合内の青年女性組合員約90人が参加し、ビアガーデンパーティーを開催しました。安齋議長から「今年も暑い夏がやってきました。組織を超えて楽しく交流しましょう」と挨拶があり、来賓の県北地域連合成田議長、金子衆議院議員から挨拶をいただきました。菅野事務局長の乾杯の音頭で交流会が始まり、その後、クイズや抽選会などで大いに盛り上がり楽しいひと時を過ごしました。

会場場内で西日本豪雨災害募金の取り組みを行い、35,415円の募金が集まりました。その善意を民報と民友新聞社に託しました。



ラコパふくしま屋上の様子